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本日、１学期の終業式を迎えました。９名全

員が全力で頑張り、実り多い１学期になったと

思います。

１学期の振り返りを紹介します！

１学期、頑張りました！

【凜音さん】

楽しかったことは、プールでラッコ泳ぎ

やだるま浮きをしたことです。頑張ったこと

は、掃除でトイレをきれいにしたことと、海

の会のスイカ割り、生活科の勉強でした「さ

さぶね」競争です。

【勘二くん】

この１学期は、スポーツ（野球）、釣り、

勉強（特に漢字）、家の手伝いを頑張りまし

た。中学生とも仲良くできて良かったです。

【真史くん】

初めての中総体などがあって大変だった

けど、とても楽しかったです。先輩も先生

方も優しくて、とても良い学校だなあと改

めて思いました。２学期は、期末テストに

向けて勉強量を増やして、全ての教科で７

５点以上とりたいです。

【明莉さん】

１学期はテスト勉強を頑張りました。短

期間であんなに勉強したのは新鮮でした。

これからも今まで以上の結果が出るよう

に努力したいです。久賀に来る前は、みん

なとどう関わればいいのか不安だったけ

ど、来てからはいろんな人から優しく接し

てもらったり、いろいろと教えてもらった

りしたおかげで、いつの間にか不安な気持

ちはどこかにいってしまいました。みなさ

ん、ありがとうございました。

【月夢さん】

１学期は、初めて後輩ができ、慣れな

い日々が続きましたが、進んで声かけを

したり、遊びに誘ったりすることができ

ました。２学期は行事が多いので、みん

なにさらに声をかけていけるよう意識し

ていきたいです。

☆１３日に行われた社明

弁論大会に出場し、堂々と

発表しました。見事優秀賞

を獲得しています。

【智晴くん】

久賀小中に来たときは行事が少ないと感

じましたが、最近は行事が多かったなと思っ

ています。前の学校は行事が少なかったの

で、久賀に来て良かったです。

【千晶さん】

私はサッカーを特に頑張りました。塩脇

さんや時津さんが来てくれて一緒に遊んで

くれたのがうれしかったです。そして、ドリ

ブルが上手にできるようになりました。２学

期はヘディングができるようになりたいで

す。



この１学期を無事終えることができたの

も、たくさんの皆様に支えていただいたおか

げです。しま親の皆様には、子ども達を我が

子のように深い愛情で育てていただきまし

た。久賀出張所所長の時津さん、公民館主事

の塩脇さんには、昼休みに子ども達と一緒に

遊んでいただきました。小島さん、稲田さん

をはじめ、民生委員の皆様、派出所の松倉さ

ん、公民館長の稲田さん、波戸さんには、た

くさんの学校行事で協力していただきまし

た。久賀町内会の野原さんにはおいしいスイ

カをいただきました。坂本先生には、しま留

学が円滑に進むようご尽力いただきました。

そして、保護者の皆様には、たくさんの御支

援と励ましをいただきました。本当に感謝申

し上げます。２学期もどうぞよろしくお願い

いたします。

船釣りやスイカ割りを行い、とても楽しい海

の会となりました！ ご協力いただいた皆様、本

当にありがとうございました。
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本当にありがとうございました。

楽しかった海の会！

凜音さん、智晴くん、勘二くん、真史く

ん、明莉さんの５人にとって、初めての久

賀小中学校での生活。本当に大変だったこ

とでしょう。でも、笑顔で生活する５人を見

て、とても嬉しかったです。

千晶さん、月夢さん、希望くん、丈登くん

は、先輩として５人の面倒やお世話を頑張っ

てくれましたね。ありがとう。感謝していま

す。

夏休みは、凜音さん以外全員は、帰省し自

分の家で過ごすことになります。しばらくみ

なさんと会えなくなるのはとても寂しいで

すが、８月２６日の授業開始日に、会えるの

を楽しみにしています。また、笑顔で再会し

ましょう。

校長室より！

【丈登くん】

卓球部のキャプテンとしてみんなを引っ

張っていけるように頑張りました。中総体で

は、３年生として最後の大会だったので、１

年間の練習の成果を発揮できて良かったで

す。

【希望くん】

１学期を振り返って、頑張ったことは３

年生最後の中総体、陸上大会です。中総体で

は、１年間教えてもらったことを生かして頑

張りました。陸上大会では、練習でできなか

ったことができるように努力しました。


